



Presse-Information

Hochland bringt Kinderaugen zum Strahlen

[Dezember 2024, Heimenkirch im Allgäu]

Aktion „Weihnachtswünschebaum“ geht in die Wiederholung und dieses Mal ist auch das Ronald McDonald Haus dabei – Hochland unterstützt erneut das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach und den Förderkreis für krebskranke Kinder im Allgäu e.V. mit einer Spende

Zum zweiten Mal fand die Aktion „Weihnachtswünschebaum“ an den Hochland-Standorten Heimenkirch und Schongau statt. Hochländerinnen und Hochländer erfüllten über 130 Weihnachtswünsche von Kindern der Tabaluga Kinderheime in Schongau und Peißenberg, ambulant begleiteter Kinder des Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach sowie von Familien des Ronald McDonald Hauses in München-Großhadern. Sie finden dort ein Zuhause auf Zeit, während ihre schwer kranken Kinder im Klinikum Großhadern behandelt werden. Die Geschenkübergaben fanden am 13. und 18. Dezember statt, damit diese auch sicher bis Heilig Abend alle Kinder und Familien erreichen. Bereits 2005 hat Hochland eine dauerhafte Patenschaft übernommen für ein Apartment im Ronald McDonald Haus in München.

Sich in die Gesellschaft einzubringen und diese aktiv mitzugestalten, entspricht dem Selbstverständnis und der Tradition von Hochland. Dazu gehört auch die gute Nachbarschaft mit Vereinen und Schulen, in deren Rahmen jedes Jahr regionale Anlässe rund um den Kirchturm gefördert werden. Zudem unterstützt Hochland deutschlandweit ausgesuchte Projekte mit größeren Summen. Diese gingen auch 2024 an die Diakonie Herzogsägmühle gGmbH, das KIWI-Projekt von CARE e.V., den Verein Freunde alter Menschen sowie das Ronald McDonald-Haus in München.

Bereits seit vielen Jahren stehen am Standort in Heimenkirch Spendenboxen an der Pforte und im Käseladen, die von den Mitarbeitenden und Kunden des Käseladens befüllt werden. 2024 kamen 5.226,- € zusammen und Hochland hat zusätzlich noch 5.000,- € zur Verfügung gestellt. Somit konnten sich sowohl das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach als auch der Förderkreis für krebskranke Kinder im Allgäu e.V. über 5.113,- € freuen.



Die beiden Hochland-Organisatorinnen des „Weihnachtswünschebaum“ Katharina Thullner (2. v.l.) und Katja Schattmeier (rechts) bei der Geschenkübergabe im Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach.

MEDIENKONTAKT: Hochland SE
Corporate Communications
Kemptener Str. 17
88178 Heimenkirch
E-Mail: corporate-communications@hochland.com